



COMMUNIQUE PRESSE

Démantèlement de la lande de Calais accueil de migrants dans la région Grand Est Point au 27 octobre 2016

Mercredi 26 octobre, 40 mineurs sont arrivés en Meurthe-et-Moselle. Les services de l'État portent une attention particulière à leurs conditions d'accueil en lien étroit avec les élus et les associations.

Jeudi 27 octobre, un bus a quitté la Lande de Calais en direction de la région Grand Est. 8 personnes ont été accueillies à Bar-sur-Aube et 34 personnes sont attendues dans le Bas-Rhin.

A l'issue du quatrième et dernier jour de l'opération d'évacuation de la lande de Calais, 760 personnes auront été accueillies dans le Grand Est.

La répartition par département est la suivante :

- Les Ardennes : 65 personnes ;
- L'Aube : 81 personnes ;
- La Marne : 67 personnes ;
- La Haute-Marne : 78 personnes ;
- La Meuse : 86 personnes ;
- La Meurthe-et-Moselle : 118 personnes ;
- La Moselle : 50 personnes ;
- Le Bas-Rhin : 57 personnes ;
- Le Haut-Rhin : 51 personnes ;
- Les Vosges : 107 personnes.